



64号

# 株式会社ワカバユニフォーム

令和3年(2021年)11月2日(火)  
広島市東区戸坂山崎町2-15  
TEL:082-220-2255  
HP:wakaba-uniform.co.jp



スポーツの秋だというのになかなか体を動かす機会がなく、むしろ運動不足になっていたこの頃。そこで、話題の屋内トランポリンパーク「ゲットエア広島」に行ってきました。

まずは、小学校の教室ほどの広さのあるトランポリンに挑戦。腰から落ちたり、膝から落ちたり、開脚跳びをしたりと初心者向けの7つの基礎技を体験。最初は安定してまっすぐ上に跳ぶことすら難しい状況でしたが、次第にコツをつかみ、なんとか全員クリアできました。

甲斐さんはトランポリンの上で華麗なバク宙を披露。子どもの頃、バレーボールの練習の合間にバク宙の練習をしていたそうで、今でもバク宙ができるのだとか!?



## トランポリン以外にも挑戦!

他にも、いろいろな運動を楽しめるエリアがあります。



### 細いベルトの上を歩いたり跳んだりする スラックライン

見た目以上に難しく皆すぐに落下したなか、藤村さんはほとんど渡ることができました。体幹の強さ、絶妙なバランス感覚は山育ちのおかげでしょうか!?



### テレビ番組SASUKEのような体験のできる 忍者コース

沖田さんは、シーソー式うんてい等を誰よりも速い驚異的なスピードでクリア。



### バランス系の スポンジプール サーフボード

おじさんたちが休み休み各エリアをまわる一方、井上さんは休むことなく全エリアで最後まで挑戦。やっぱり若いっていいね。10年以上野球をしていただけあって、さすがの運動能力です。



### トランポリンで ダンクシュート

## 白をテーマに心機一転

飲食街にある銀山店のディスプレイを一新しました。ワカバユニフォームの原点でもある白衣(白)をテーマにコーディネート開始!!



白のみという難しいテーマも三本松さんならお手の物!店内の在庫をフル活用し、白を基調にアクセントカラーを取り入れて、和・洋スタイルをコーディネート。慣れた手つきで手際よく着せ付けていました。

この春入社した井上さんは初めてのディスプレイに挑戦です。マネキンに合わせる上着とズボンのサイズ感や、白衣にマッチするインナーの色や形選びに悪戦苦闘。マネキンもどこかむず痒そうにみました。



ぜひ見に来て下さいね~。

## サラリーマン川柳に挑戦

サラリーマン川柳に挑戦しよう!を目標に、ワカバのサラリーマンが川柳を詠みます。

最近、自分の体を見ると大きくなつた様に見え「よし、ランニングしよう!」と、ウェアとシューズを新しく購入しました。明日からやろうと意気込んだものの、次の日も、その次の日もランニングをせずに体は大きくなる一方です。新品のウェアは部屋の隅でしづくちゃになり、そのシワがまるで鬼の顔のように見えました。よし、明日は走ろう。



怒ってる?

シワシワの服

鬼の顔



営業  
井上 敬太